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Und dann? Alle ihren Vertrag unterschreiben den ihnen der Club vorlegt? So quasi als moderne
Eineurojobber. Warum soll der Club aber dann Leuten wie Kirschbaum, Sepsi und Brecko keinen
neuen Vertrag geben?

Wäre sehr einseitig das ganze Clubi. Wenn man von den Spielern finanzielles Entgegenkommen
für den Verein erwartet darf dies keine Einbahnstraße sein. Dann muss man auch die von mir
genannten durchfüttern.
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